

20. Urschweizer Trachtentag 2011

Für die Trachtengruppe und das Dorf Sachseln war es eine grosse Ehre und Freude, erstmals einen Urschweizer Trachtentag organisieren zu dürfen. Unter dem Motto «**Chum is Härz vo dr Schwiiz**» hiessen wir alle Trachtenfreunde aus Nah und Fern herzlich willkommen.

Die über 100 Trachtengruppen und -vereine aus den Urkantonen und den Gastkantonen Luzern und Zug machen es sich zur Aufgabe, die Tracht, den Volkstanz und das überlieferte Brauchtum zu hüten, zu pflegen und es weiter zu geben. Es entspricht einer langen Tradition, dass der Urschweizer Trachtentag alle drei bis vier Jahre alternierend in einem der Urkantone stattfindet.

Ein sehr motiviertes OK, viele Vereine und Einzelpersonen vom Dorf und der Region bereiteten ein dreitägiges Fest vor. Sie alle engagierten sich dafür, damit die Besucher einen kulturellen, gesellschaftlichen und unvergesslichen Aufenthalt in Sachseln geniessen konnten.

Bei allen Sponsoren und Gönnern, den freiwilligen Helferinnen und Helfern, den Anwohnern und der gesamten Bevölkerung von Sachseln bedanken wir uns herzlich für das entgegengebrachte Verständnis, ohne diese Unterstützung wäre dies nicht möglich gewesen. Es war ein unvergessliches Fest an einem herrlichen warmen Wochenende.

Der OK-Präsident
Peter von Ah

